

前沢四丁目

自治会だより

一斉清掃・防災訓練に146人

11月28日、4年目となる町内一斉清掃を実施。合わせて自治会防災訓練を行いました。不法投棄ゴミは昨年よりやや少なかったものの落葉は90tの大型ポリ袋50~60袋と大量に収集しました。

会場のつばき公園には9時前から子ども41人を含む146人が途切れなくゴミ袋を持



次々とゴミを持って会場に

非自治会員の参加が46人と多数参加してもらつたのが特徴です。災害時の要支援者の方38人にも協力していただいたので、総参加者は184人でした。



段ボールベッド、トイレ、車イス等展示

安否確認（対象者39人）、防災倉庫の備品の点検と展示、役員による組み立てと操作の訓練をしました。救急医療品の劣化したものは取り換え、補充。不具合となった防災用ラジオなどは廃棄しました。段ボールベッドや簡易トイレは初めての人でも簡単に組み立てる

って集まりました。

なお、今年はマンション、アパートから

防災訓練としては、避難行動要支援者の

ことができましたが、消火栓の蓋を開けてのスタンドパイプ設置はコツがないことがわかりました。市からは防災訓練用として大量の備蓄食糧の提供をいただき、参加賞として配付しました。



スタンドパイプの設置



集まったゴミの山

自治会備品の貸し出し

自治会では今回の防災訓練に合わせ、「ポータブル電源」を購入しました。停電時の照明、テレビ、パソコン、スマホ、扇風機、電気毛布など大半の家電製品に使えます。特に家庭で医療器具用に電源を使用している人にとって停電は大問題です。

そこで自治会では停電時にポータブル電源の貸し出しをすることとし（医療用優先）、その他防災倉庫の下記の資機材を必要な人に災害時以外でも貸し出すことにしました。申し込みは役員まで。



購入したポータブル電源

○ポータブル電源（Jackery708）

○車イス（2台） ○折り畳み担架

○リヤカー ○台車 ○脚立（高さ1.8m）

○雪かき用スコップ（2本）

冬の花を植え付けました

12月5日、遊歩道の花壇に25人（うち子ども5人）が参加して、パンジー、ビオラ、



家族で参加、楽しく作業

ハボタンを植え付けました。
駐車場側の「子ども花壇」はハート型（のつもりです）にデザイン

ンしてもらいました。なお、来年の春まできれいに咲かせるためには「花がら摘み」が必要です。どなたでもいつでも自由に協力してください。大歓迎です。

つばき公園に花壇設置

12月12日、つばき公園のブランコ横の道路沿いに2か所、花壇を造成し、冬の花を植えました。シルバー人材センターの方の協力も得ました。

公園で遊ぶ人たち 子どもたちも駆けつけ記念写真
ちに楽しんでもらえれば幸いです。



遊歩道をもっとキレイに

遊歩道の3地区ゾーン（清水宅～落合宅間）を今年度の遊歩道再生事業区間に指定し、11月14日から作業を開始しました。池田さんから提供されたアガパンサスを移植、来春までにアジサイやツツジなどの低木や宿根草を中心に整備します。

なお、市は10月26日から、遊歩道から個人の敷地に張り出した樹木の枝の剪定を始めています。自治会からの強い要望によるものです。ずいぶんスッキリしましたがまだ一部残っています。



今年の前沢小町イルミネーションはいかが

歳末助け合い運動

12月15日、自治会は、社会福祉協議会の実施している歳末助け合い運動に5,000円、同じくガーデニングプロジェクトとして1,000円の募金をしました。

資源回収 12月29日（水）

※1月の前倒しです

11月の回収は1,066kg、12月1日は940kgでした。ご協力ありがとうございました。

遊歩道合同清掃

1月はお休み、次回は2月6日（日）

11月7日の合同清掃は28人（うち子ども5人）と、これまでで最も多くの人の参加を得ました。ごくろうさまでした。

交通安全見守り

- 1月11日（火）、12日（水）7:45～8:15
- 集合一団地前バス停
- 休み明けの小学生の登校の見守りを行います。多くの人の参加を歓迎します

カフェともしび

- ◇1月18日（火）10時～11時30分
- ◇こもれび滝山（前沢五丁目、ファミリーマート裏）
- ◇雑談喫茶ーお一人暮らしの方、話し相手がほしい方、どなたでも歓迎。お誘い合わせて

前沢四丁目自治会ホームページ
<http://seko1240.sakura.ne.jp/mae4/>